

5年生のみなさん（^o^）⑱

5月15日（金）

みなさん元気にすごしているでしょうか。国のきん急事態せん言が解じよされ、来週は、いよいよ登校日です。みなさんに会うのは、始業式以来ですね。先生は、今からわくわくしています。しかし、学校が始まって油断は禁物です。今までのように、マスク、手洗い、うがい、3密をさけることにがんばって取り組んでいきましょう。



さあ、みなさんこれは何だと思いませんか？
むらさき色の種みたいですね…一体なにができる種子なのでしょうか？

実はこれ、

インゲンマメの種子 なのです（^^）

学校が始まると、植物の発芽についての学習をします。発芽するには、どんな条件が必要なのでしょう？

こんな実験を始めました！



かわいただっしめんの上に種子をおく。



水にひたしただっしめんの上に種子をおく。

この実験で、発芽に必要なものが確かめられます。なにがわかると思いますか？左になくて、右にあるもの………そうです。水が必要かどうかですね。



左のようにインゲンマメの種子をカップに入れ、どちらも直射日光をさけて、何日か様子を見ます。「水あり」には水をあたえます。



さあ、みんなはこの2つのカップの種子がどうなると思いますか。どちらも発芽するのか、どちらも発芽しないのか、どちらかが発芽するのか。予想してみましょう。結果は学校に来てから、みんなで見てみましょう（^^）



水にホテイ草をうかべました。この中で、メダカを飼えたらいいなと思います（^^）

